

Senado aprueba la ayuda a Nicaragua

Washington, 19 mayo (AP). Poco después de conocerse la designación de dos nuevos miembros en la Junta de Gobierno de Nicaragua, el Senado norteamericano aprobó hoy una petición del presidente Jimmy Carter para enviar ayuda a ese país por un monto de 75 millones de dólares y envió el proyecto de ley a la Casa Blanca.

Los nuevos incorporados son el abogado Rafael Córdoba Rivas y el economista Ernesto Cruz, designados en reemplazo de Violeta Barrios de Chamorro, quien renunció por razones de salud, y Alfonso Robelo, quien se alejó en protesta por lo que cali-

ficó de "excesiva influencia sandinista" en el gobierno, los otros tres miembros, Daniel Ortega, Sergio Ramírez y Moisés Hassan, tienen fuertes vínculos sandinistas.

Parlamentarios que se oponen al programa estadounidense de ayuda a ese país habían bloqueado en un intento de enviar versiones separadas del proyecto de ley a un comité de conciliación. El Senado entonces aprobó la versión preparada por los diputados por 44 votos contra 35.

La ley autorizaría la concesión de 75 millones de dólares para ayudar a Nicaragua a restablecer

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURA DELINCUENTE. Miami, Florida, mayo 19 (AP). Un policía de Miami apunta su arma hacia un grupo de saqueadores mientras su perro vigila a un delincuente capturado durante los disturbios registrados aquí, anoche.

Las autoridades decretaron Toque de Queda en algunas zonas de Miami, como consecuencia de los disturbios que dejaron un saldo de 19 muertos y 120 heridos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISTURBIOS RACIALES. Miami, Florida, mayo 19 (AP). Un policía sujeta a un individuo sorprendido en el saqueo de negocios tras los disturbios raciales en Miami.

Sombria producción de azúcar en Brasil

Londres, 19 Mayo (AP). El mercado internacional del azúcar aguardaba hoy ansiosamente informaciones sobre la cosecha de caña de azúcar en Brasil, en medio de indicios de un futuro sombrío para ese producto.

Brasil, actualmente abocado a desarrollar un multimillonario programa de producción de alcohol de caña como fuente alternativa de energía que le permita disminuir sus importaciones de petróleo, decidirá en los próximos días las cantidades de caña que enviará a los ingenios azucareros y las que destinará a la producción de alcohol.

"Lo que determinará el futuro de los precios de azúcar no es tanto la producción de este año (1979-80), sino lo que ocurra en la próxima cosecha 1980-81", dijo a la AP un reconocido comprador londinense.

"A excepción de Brasil, no hemos visto ninguna otra expansión importante en el sector productivo. Todo depende ahora si los brasileños mantendrán su elevado índice de producción de caña para la producción de alcohol, o si aumentarán sus exportaciones de azúcar. Otras áreas importantes de cultivo de caña no lucen muy

Pasa a la página 28

Breves Internacionales

8 países integran Compañía PANCAFE

Madrid, 19 mayo (AP). Una compañía internacional iberoamericana del café (PANCAFE), integrada por ocho países, se va a constituir próximamente, anunció hoy Manuel Aguilera López, director general del Instituto Mexicano del Café.

La PANCAFE, dijo, estará integrada por Brasil, Colombia, El Salvador, Costa Rica, Honduras, Venezuela, Guatemala y México y utilizará puertos españoles para el almacenamiento del café que proceda de Latinoamérica con destino a mercados de Europa.

El objetivo principal del organismo será —añadió Aguilera López— la defensa y comercialización del producto en los mercados internacionales, sobre todo en los países consumidores de café.

Italia no asistirá a Juegos de Moscú

Roma, mayo 19 (UPI). El gobierno decidió hoy que Italia no enviará equipo oficial alguno a las Olimpiadas de Moscú.

La decisión fue tomada en una reunión especial de

Pasa a la página 28

Por el terror de negros controlan zona de Miami

Miami, mayo 19 (UPI). Dirigentes negros trataban de calmar hoy la sección "Liberty City", de Miami, donde dos noches de saques, incendios y disparos dejaron un saldo de 19 muertos y centenares de heridos en el peor disturbio racial desde la década de 1960.

El gobernador Bob Graham ordenó anoche que 2.500 hombres de la Guardia Nacional, armados con rifles M-16, entraran a Miami para reforzar a los 1.100 enviados anteriormente. Además 200 policías y otros funcionarios del Estado se mantenían disponibles para asistir a los representantes del orden.

En Washington, el presidente Jimmy Carter despachó al secretario de Justicia, Benjamin Civiletti, hacia Miami.

El funcionario dijo al presidente que el Departamento de Justicia formará un Jurado Federal de Investigaciones para determinar si hay motivos para procesar a cuatro ex policías blancos declarados inocentes en la muerte a golpes de un agente de seguros, negro.

Los disturbios comenzaron en la noche del sábado, pocas horas después que un jurado de seis miembros — todos blancos — absolvió a cuatro ex policías blancos, de matar a golpes a Arthur McDuffie, agente de seguros negro de Miami. Parte de la tensión se debe al súbito arribo de miles de refugiados cubanos a los cuales los

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATADO. Spirit Lake, Washington, mayo 19 (AP). Robert William, de la Guardia Nacional cura las quemaduras de un hombre rescatado ayer por su helicóptero, de un bosque cercano al Monte Santa Elena, ayer, escenario de incendios.

No postergarán los Juegos de Moscú: COI

Londres, 19 mayo (AP). El presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Lord Killanin, dijo hoy que el presidente soviético, Leonid Brezhnev, recibió con "el semblante inmutable" su advertencia de que podrían estar representados en los

Juegos Olímpicos de Moscú sólo 40 países.

Asimismo, dijo que no hay posibilidad de que se posterguen por un año los Juegos y reiteró que no será candidato a reelección al cargo máximo del movimiento olímpico, que

Pasa a la página 28

Francia exige a Rusia abandonar Afganistán

Paris, mayo 19 (UPI). La entrevista entre el presidente Valéry Giscard d'Estaing y el líder soviético Leonid Brezhnev, celebrada hoy en Varsovia, provocó entusiastas comentarios del Partido Comunista Francés y silencio o crítica de otros sectores políticos.

Fuentes oficiales francesas dijeron que la entrevista reflejaba el objetivo

de Giscard de persuadir a Brezhnev del deseo de Europa Occidental de que los soviéticos se retiren pronto de Afganistán.

Algunos editoriales dijeron que el líder galo había caído en una trampa y que al acudir a una capital comunista, a invitación del bloque soviético, Giscard le había permitido a

Pasa a la página 21

Reagan critica política del presidente Carter

Detroit, Michigan, mayo 19 (AP). Ronald Reagan, aspirante a la candidatura presidencial del Partido Republicano, acentuó hoy sus críticas a la forma en que el presidente Jimmy Carter encara los problemas económicos de la industria automovilística en California y concentró su campaña en Michigan y Ohio en una apelación a los votantes de los grupos minoritarios étnicos

y en los problemas pero aparentemente no sabe nada sobre nuestra industria automovilística", dijo.

Aunque el aspirante George Bush insistió en que podía imponerse a Reagan en la convención Nacional Republicana, con victorias en las restantes primarias de los estados grandes, no se notaron indicios de que los colabora-

Pasa a la página 21